
 

 

意 見 書 

 

香港作為國際城市、 金融中心， 商廈需求日益增加， 在供求失

衡下， 引致租金高企， 對營商環境極為不利。  

而香港人口增加， 土地供應有限， 巿民居住的訴求隋處可聽， 

因此本人認為政府應更有效地運用土地， 如將樓齡高、 低密度及

殘舊的樓宇收回及整合， 從而興建為高層式的公共或私人房屋， 

以此增加供應量。 

政府亦應改善交通網， 發展集體運輸系統， 從而將人口搬到較為

偏僻的新界地方。 

就長遠而言， 適量的填海以加快增加土地供應， 確是一個可行的

方法， 而在不破壞海岸資及保護海洋生態的大前提下， 本人是支

持有關建議的。 

 

多謝！ 

 

新福港(土木)有限公司 
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